

## LA VIRGEN DE LA ANTIGUA

### Patrona de Guadalajara

Es, a propuesta Ezequiel de la Vega, alcalde constitucional de Guadalajara, donde se declara a "Nuestra Señora de la Antigua como Patrona Tutelar de esta Muy Noble y Muy Leal Ciudad de Guadalajara". El acuerdo plenario, tomado en 12 de septiembre de 1883, necesitaba la aprobación canónica, por lo que se inició el correspondiente expediente. Y es el Cardenal Juan Ignacio Moreno y Maisanove con fecha 21 de septiembre de 1883, decretaba:

*"... hemos venido en declarar y declaramos Patrona de la muy noble y muy leal ciudad de Guadalajara y tutelar de la misma, a la Santísima Virgen María, cuya imagen conocida con el título de la Antigua ..."*

### La Coronación

La coronación canónica es el mayor grado de dignidad que concede la Iglesia a sus Imágenes, honor sólo accesible para aquellas tallas y advocaciones de la Virgen con un origen antiquísimo y gocen de gran devoción entre los fieles.

La coronación de la Virgen de la Antigua ocurrió el 28 de septiembre de 1930. La jornada dio comienzo a las 7:30 de la mañana, con una misa oficiada por el Cardenal Pedro Segura, Arzobispo de Toledo; seguida de otra, a las 9:30, a la que asistieron todas las autoridades; después, a las 10:30, procesión con la Imagen de Nuestra Señora de la Antigua hasta el parque de la Concordia para, una vez allí, proceder a la coronación. Esta se llevó a cabo por el Cardenal Segura, con la ayuda del Infante Luis Alfonso de Borbón, ante la presencia de entre otras autoridades del Obispo de Sigüenza, el Infante José Eugenio de Borbón, el Conde de Romanones y de innumerables guadalajareños. Una vez coronada, la Virgen de la Antigua fue trasladada a su Santuario.



### LOTERIA "EL REY DE OROS"

La mejor inversión

*JUEGUE EN EL REY DE OROS*

*ENVIAMOS A PROVINCIAS*

*C/ Carretera de Canillas 140. Tlf. 91 381 00 16*

*Fax: 91 764 52 58*

Te espera Javier, tu paisano